

J'habite Plumieux au lieu-dit « le breil sablé » et je suis directement impacté, derrière chez moi par le site éolien de La Ferrière ; devant ma maison, et plus loin, je vois les huit éoliennes de St Etienne-du-gué-de-l'Isle. Je pense, comme beaucoup d'autres plumetais être légitime pour témoigner du désagrément qu'engendre la présence de ces éoliennes.

Si les sites éoliens se multiplient en France ; ce n'est hélas pas l'intérêt écologique de ces derniers qui prime, mais l'intérêt pour les promoteurs (rachat du kWh éolien au triple/quadruple ? du prix du kWh nucléaire) ainsi que celui des collectivités locales qui veulent profiter de la taxe professionnelle.

Veut-on bétonner la France entière pour faire plaisir aux actionnaires des promoteurs et aux écologistes des villes qui n'aimeraient surtout pas avoir ces éoliennes devant chez eux.

Il faut aussi parler de l'ambiance désagréable qui s'installe entre les propriétaires des « terrains élus » et les voisins qui eux ne seront pas rétribués tout en subissant les désagréments des éoliennes.

Arrivé de Paris à Plumieux en 2006, je pensais pouvoir passer une retraite paisible à la campagne. Lorsque les éoliennes de La Ferrière tournent, j'ai l'impression de me retrouver en bordure du périphérique, à l'endroit où je travaillais. Car j'ai un autre problème : la réverbération de leur bruit sur le mur de ma maison qui amplifie la gêne.

Avec mon épouse, nous avons beaucoup investi dans notre installation. L'installation de nouvelles éoliennes dans le secteur déprécierait, d'après les études faites sur ce sujet, de 30% la valeur de notre patrimoine, comme celui de tous les plumetais. De plus la proximité de tous ces sites éoliens n'attire pas d'éventuels arrivants sur la commune. Quant aux touristes, n'en parlons pas...

C'est pour toutes ces raisons que je suis **CONTRE** l'installation des éoliennes à Keranna.

Bernard LE GALL